

学校だより

3つの「あ」×3つの「ことば」

# けいせい

帯広市立啓西小学校

どんどん(活動する子)

わくわく(感動する子)

いきいき(表現する子)



令和7年3月19日発行

先日の降雪により臨時休校の措置を講じました。保護者の皆様には、ご理解とご協力をいただき、誠にありがとうございました。3学期は大雪による休校は、これで5日となりました。例年、何度となく訪れるドカ雪ですが、今年度のように立て続けに降る雪は、私たち人間の力で降り止ませることはできません。止まない雪はありませんので、前を向くと同時に、危機に対する意識を高め、対処力を磨いていくことを職員で確認したところです。

さて、今号では、子ども達の様子や卒業・修了を控えた学校の取り組みを中心にお伝えします。

## 3月10日に全校集会を行いました ~ 児童会をバトンタッチ ~

今年度、最終となる6回目の全校集会を児童会が主体となって実施しました。今回のメインは、児童会各委員会の引き継ぎでした。6年生の委員長から5年生の副委員長へ、口頭と文書で伝え合いました。また、それぞれの引き継ぎを終えるとき、副委員長から委員長に「お疲れ様でした」とか「先輩達から受け継ぐことをしっかりとやっていきます」など、6年生への感謝の思いや5年生がリーダーとして全校児童を引っ張っていこうという意気込みをひしひしと感じました。こうして、6年生から5年生へと児童会のバトンは引き継がれました。



写真は上段左より時計回りに

(上段左) 全校集会全景です。この1年間で6回の集会を行いました。回を追う毎に、始まりと終わりのあいさつをしっかりとする、校歌を大きな声で元気よく歌う、話している人の方を向いて話を聞くなど子どもたちが変容していく様子を目にしてきました。

(上段中・右) 6年生の委員長から児童会の仕事を引き継ぐ副委員長の5年生。真剣な面持ちで向き合っていました。

(下段左) 各学年の児童が回答したアンケートの結果を紹介する役員の皆さん。「この一年間で頑張ったこと」「楽しかったこと」などについての回答があがっていました。

(下段中・右) いじめは絶対に「ダメなこと」を2つの事例をもとに代議委員が寸劇で発信しました。一場面目は、名前をからかいながら呼んで、嫌な思いをさせたり、二場面目には、話しかけても無視をしたりして、相手に嫌な思いをさせるというものでした。直接、嫌なことを言ったり、無視したりすることはもちろんですが、「ダメなことは、ダメ!!」と言えない傍観者にはならないでなどと6人は訴えていました。

## まもなく第58期生に… ～ 同窓会入会式を行いました ～



3月11日に同窓会会長をお招きして同窓会入会式を行いました。今年度の卒業生は第58期生となります。同窓会長からは、「みなさんは、6年間学んだ啓西小学校をまもなく巣立っていきます。小学校を卒業すると五中と西陵中に分かれて進学したり、顔を合わす機会が少なくなったりします。で

も、同じ時を過ごした仲間がかげがえのない大切な存在です。これまで築いてきたつながりを大切にしてください。」とエールを送っていただきました。

同窓会入会式を実施した3月11日で東日本大震災から14年。同窓会長は、「震災に遭われても懸命に生きてこられた方々の思いも込めてお話しをさせていただきました。」と学校を後にされました。

同窓会長、お忙しい中、子どもたちに向き合ってください本当にありがとうございました。

## 体験授業のラストを飾るのは、宇宙に触れた天文学出前授業!!

### 3. 13 児童会館出前授業 天文学教室 (6年)



児童会館の理科担当の方をお招きして天文学に関する出前授業を受けました。5年生の宿泊学習で学んだことの振り返りと補完をねらいに行いました。私たちに身近な月や太陽系の惑星から遙か彼方の銀河系まで宇宙の魅力と不思議さを体感できました。お忙しい中、お越しいただきありがとうございました。

さて、今年度、本校ではおびひろ市民学をはじめ出前講座など多くの方々に、子どもたちと向き合ってくださいました。普段の教室では学べないことを教えていただきました。子どもたちの生き生きとした表情が、その必要性を物語っていました。1年間おせわになりました。また、来年度もよろしく願いいたします。

やったね! 啓西っ子!



子どもの詩「サイロ」2月号入選

○年○組 ○○○○さん  
○年○組 ○○○○さん



タイピング技能検定

イータイピング・マスター合格認定  
3級 ○年○組 ○○○○さん



子どもの詩「サイロ」3月号入選

○年○組 ○○○○さん

これからも啓西っ子の活躍を期待しています(^.^)